

# Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Journée nationale de sécurité intérieure Les policiers à l'heure de la vulgarisation de leurs missions



Mouila/Journée nationale de sécurité intérieure/Col. Alain Mamiaghe, directeur régional de la police urbaine



Mouila/Journée nationale de sécurité intérieure/Lt.Col Jean Noel Matchendy, commissaire de la ville de Mouila.



Mouila/Journée nationale de sécurité intérieure/Une phase de démonstration des éléments de la police judiciaire

ENDONGO  
Mouila/Gabon

**PLACEE** sous l'autorité du président de la République, Ali Bongo Ondimba, chef suprême des Armées, la première édition de la Journée portes ouvertes de sécurité intérieure à eu lieu aussi à Mouila. Les activités liées à cette manifestation ont été lancées, sur l'esplanade du commissariat, par le colonel Alain Mamiaghe, directeur régional des polices urbaines (DRPU). En présence des autorités locales ainsi que des représentants des autres unités des Forces de défense. Occasion pour les différents services des Forces de police nationale (FPN) de la province de la Ngounié - l'antenne provinciale de la police judiciaire, l'Office centrale de lutte contre antidrogue (Oclad),



Mouila/Journée nationale de sécurité intérieure/Une vue partielle des policiers ...

la Documentation, le commissariat etc -, chacun dans son domaine de compétence, de donner de plus amples explications au public pour mieux valoriser et mettre en exergue les principales missions dévolues à la police. Pour mieux se faire comprendre des usagers, tous ces différents services de police ont mis en pratique leur savoir-faire dans leur domaines

respectifs. Ainsi, à travers des stands dressés pour la circonstance, les policiers ont exercé leurs tâches quotidiennes. D'abord par la projection d'un film par le DRPU. L'antenne provinciale de la police judiciaire, chapeauté par le capitaine Aimé Lin Ngani, à travers ses éléments, a fait la démonstration d'une Kalachnikov.



... attentifs aux différentes interventions

De même qu'une enquête sur la fausse monnaie, ainsi que la protection des personnes et lors de l'interpellation des hors-la loi qui écumant nos localités. Le commissariat, à travers le commissaire de ville, le lieutenant-colonel Jean-Noël Matchendy, assisté de ses collaborateurs, a présenté les différentes activités qu'il mène au

quotidien, notamment : le poste de police, le corps urbain, la sécurité publique (intervention, maintien de l'ordre), la sûreté urbaine (mœurs et mineurs), les transmissions et l'établissement de la carte nationale d'identité. La Documentation, dirigée par le lieutenant Jules Opama, a, à travers ses agents, exposé sur la délivrance des passeports,

l'autorisation d'entrée et visas, prorogation de séjour et les mécanismes devant permettre la délivrance de l'autorisation sortie/retour, ainsi que d'autres divers documents (attestation de dépôt et certificat de résidence). Les mêmes démarches ont été entreprises par les autres unités de police, en l'occurrence l'Oclad sous le commandement du capitaine Essona Mba œuvrant dans la lutte contre les stupéfiants et les différentes drogues. L'exposant a orienté sa thématique sur un aspect de la drogue en milieu scolaire. S'exprimant pour la circonstance, le colonel Alain Mamiaghe et l'ensemble des policiers se sont dit satisfaits du déroulement d'une manifestation qui a permis aux uns et aux autres de s'impliquer pour une totale réussite.

## Estuaire/Département du Komo-Mondah/Commune de Ntoun/1er arrondissement/Vie associative

### Renaissance en assemblée générale constitutive

PSNB  
Ntoun/Gabon

**LE** bureau de l'Association Renaissance du premier arrondissement de la commune de Ntoun était, dernièrement, en assemblée générale constitutive au siège de la permanence politique du PDG sis en face du lycée Lubin Martial Ntoutoume Obame. Il s'agissait de présenter ledit bureau qui sera installé dans les prochains jours et qui va surtout représenter valablement, le 1er arrondissement de la commune de Ntoun. C'est du moins ce qu'a expliqué son président, André Ella, choisi par l'instance supérieure de cette structure associative politique. Après l'installation de la présidente communale, Marianne Mougoula, il y a environ deux mois, Renaissance, conformément à sa mission qui est de soutenir activement les actions du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, est dans la dynamique de couvrir toute la



Le président du bureau, André Ella (au centre), a dirigé les travaux.

commune de Ntoun et son département, le Komo-Mondah. La mise en place des bureaux d'arrondissements dans toute la commune est maintenant à l'ordre du jour. Ce qui a motivé la présidente communale à être présente, lors de ces retrouvailles, pour parfaire les stratégies idoines. Pour André Ella, les orientations qu'il recevra des bureaux national et communal seront appliquées au 1er arrondissement. «Je me réjouis d'être choisi comme président de ce bureau qui va animer l'aspect



La présidente communale, Marianne Mougoula (au centre), était présente.

politique dans notre arrondissement. Nous voulons être une structure représentative dans tous les quartiers de l'arrondissement. Nous ne combattons pas le PDG, bien au contraire, nous allons aussi participer à toutes les échéances à venir de manière parallèle avec le PDG », a relevé M. Ella. Pour sa part, la présidente communale a rappelé que Renaissance qui a pour devise "Paix-développement-partage" et qui soutient l'action du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, est ouvert à tous les Gabonais.

L'objectif principal pour le moment reste la réélection à la tête du pays d'Ali Bongo Ondimba, au soir du 27 août prochain, a insisté Mme Mougoula. Et d'ajouter: « Je suis venue rencontrer les membres du bureau que nous allons mettre en place au 1er arrondissement de Ntoun, leur expliquer les manifestations politiques qui sont en vue dans notre commune, avant l'élection présidentielle. Dans la bonne marche de notre Association et étant des soldats pour la bonne cause du chef de l'Etat, une convention entre Renaissance et Ali Bongo Ondimba sera signée cette fin du mois de juillet». Enfin, elle a rappelé que « notre Association se prépare activement pour bien recevoir le chef de l'Etat dans la province de l'Estuaire, dans le cadre de sa tournée républicaine. Sachant que la commune de Ntoun a trois arrondissements, nous allons rencontrer, dans les prochains jours, les bureaux des 2e et 3 arrondissements».



Une vue des membres du bureau du 1er arrondissement.